



PROVINCIA DE MARGA MARGA EN LA NOTICIA

MONITOREO PREVENTIVO ANTE ALERTA METEOROLÓGICA POR RIESGO DE INCENDIOS

LIMACHE.- Tras un aviso emitido por la Dirección Meteorológica de Chile, se activó un Plan de Prevención orientado a reducir el riesgo de incendios forestales, reforzando el monitoreo territorial y los sistemas de televigilancia. Las medidas buscan anticipar situaciones de emergencia en un contexto de condiciones climáticas adversas, con énfasis en la detección temprana de focos de riesgo. El protocolo considera la coordinación con servicios de respuesta y seguridad, además del control de conductas que puedan generar ignición en zonas con vegetación. Las autoridades recordaron que existen canales habilitados para reportar emergencias a CONAF, Bomberos y Seguridad Municipal.

EMPRESAS PARTICIPARON EN ENCUENTRO SOBRE INCLUSIÓN LABORAL

LIMACHE.- Se realizó el Segundo Encuentro Empresarial y Microempresarial Inclusivo, instancia que reunió a representantes de empresas y microempresas interesadas en conocer beneficios y oportunidades vinculadas a la contratación de personas en situación de discapacidad. La actividad permitió entregar información sobre marcos normativos, apoyos existentes y experiencias asociadas a la inclusión laboral. El encuentro fue organizado por el Centro Inclusivo de Diversidad Funcional y se enfocó en generar espacios de diálogo entre el sector productivo y organizaciones vinculadas a la discapacidad, con el objetivo de favorecer prácticas laborales inclusivas y sostenibles.

OLMUÉ CELEBRARÁ EL DÍA DE LOS ENAMORADOS CON ESPECTÁCULO MUSICAL

OLMUÉ.- Este domingo 15 de febrero se realizará una jornada musical por el Día de los Enamorados en El Patagual. La actividad está programada desde las 20:00 horas y contempla un show con la presentación de la cantante Alanys Lagos, la banda tributo "Los que Sobran" -dedicada al repertorio de Los Prisioneros- y la participación de agrupaciones folclóricas locales. El evento se enmarca en la programación cultural estival de la comuna y contará con entrega de entradas a vecinos que acrediten Registro Social de Hogares en la Oficina de Relaciones Públicas.

FINALIZAN TALLERES DE PISCINA PARA NIÑOS DE BELLOTO NORTE Y SUR

QUILPUÉ.- Niñas y niños que participaron en los talleres de piscina desarrollados en los sectores de Belloto Norte y Belloto Sur recibieron su certificación tras completar el proceso formativo. La jornada se realizó con la presencia de sus familias y permitió a los participantes demostrar los aprendizajes adquiridos durante las actividades acuáticas. Los talleres estuvieron orientados a la práctica segura de la natación y al fomento de hábitos saludables en la comunidad infantil.

CONAF EJECUTA CORTAFUEGOS EN EL RETIRO Y BIOPARQUE

QUILPUÉ.- La Corporación Nacional Forestal (CONAF) realizó trabajos de cortafuegos en los sectores de El Retiro y Bioparque, como parte de las labores de prevención ante el aumento del riesgo de incendios forestales durante la temporada estival. Las faenas incluyeron limpieza y despeje de áreas estratégicas para disminuir la propagación del fuego y proteger zonas habitadas y de valor ambiental.

TRABAJOS DE MANTENCIÓN Y DESMALEZADO MEJORAN CALLEZ DE LA COMUNA

VILLA ALEMÁNA.- Durante los últimos días se desarrollaron diversas labores de mantención urbana en distintos puntos de la comuna, orientadas a mejorar el entorno y la seguridad de peatones y conductores. Entre las intervenciones realizadas se cuentan trabajos de bacheo en la intersección de calle Condell con Roma, además de labores de limpieza y desmalezado en la plaza San Pablo. A ello se sumó la reparación de veredas en calle Maturana con Altamirano, en el sector colindante al Colegio Galileo Galilei.

LLAMAN A ERRADICAR MICROBASURALES EN ESPACIOS PÚBLICOS

VILLA ALEMÁNA.- Autoridades reforzaron el llamado a evitar la formación de microbasurales en distintos sectores de la comuna, advirtiendo que arrojar basura en la vía pública genera un deterioro directo del entorno urbano y natural. Este tipo de prácticas, además, infringe las leyes y ordenanzas vigentes sobre el cuidado del espacio público. Desde el ámbito local se indicó que la mantención de una comuna limpia requiere responsabilidad compartida, e informaron que las conductas asociadas al depósito ilegal de residuos pueden ser denunciadas a los canales habilitados de seguridad y denuncia ciudadana.